
Hallo Beka,
so, wie du es beschreibst, habe ich die Zusammenarbeit auch erwartet. Zumal es sich um eine renommierte
Agentur handelt, über die man nur Positives im Internet und den Foren findet.
Ich habe am Freitag angerufen, aber niemanden erreicht und auf eine weitere E-Mail hat niemand
geantwortet. Nun bin ich etwas ratlos...

Verunsicherte Grüße 
Korbi

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wartezeit nach der Buchmesse
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